

## Grünes Licht für frische Ideen

Der LC Dinkelsbühl hat seit seiner Gründung 1996 viele Hilfsprojekte in der Heimatregion und im Ausland durchgeführt. Besonders mit seiner langjährigen Bulgarienhilfe hat sich der Club einen Namen gemacht. In elf Jahren wurden über 358.000 Euro an Barmitteln und Sachspenden für bedürftige Menschen in Bulgarien aufgebracht. Nach der Aufnahme Bulgariens in die EU und der dadurch verbesserten wirtschaftlichen Lage hat sich der Club neu orientiert: Der Schwerpunkt liegt nun auf der Förderung der Jugend.

Hierzu wurde 2008 ein Ideen-Wettbewerb „Grünes Licht für frische Ideen“ zur Förderung

benachteiligter junger Menschen in der Region ausgeschrieben. Kriterien für die Preisverleihung waren die soziale, persönliche oder berufliche Förderung benachteiligter Jugendlicher und die Verbesserung ihrer Chancen für ein selbständiges und verantwortungsbewusstes Leben.

### Ausgezeichnete Projekte

Ausgezeichnet wurden fünf von 16 Projekten. Der erste Preis – mit 10.000 Euro dotiert – ging an das Landestheater Dinkelsbühl für ein theaterpädagogisches Projekt. Den zweiten Preis (7.000 Euro) erhielt der Kreisverband Ansbach des Vereins „Lernen fördern“ zur Unterstützung eines sozialen Kompetenztrainings am

Förderzentrum für Lernbehinderte Dinkelsbühl. Mit dem dritten Preis (6.000 Euro) wurde die gemeinnützige GmbH „KBS – Arbeit und Integration“ aus Wört geehrt. Sie bemüht sich um die Eingliederung von Menschen mit Behinderung in den ersten Arbeitsmarkt. Gedacht ist das Geld für ein neues Fahrzeug, das Schulen und Kindergärten in Crailsheim mit Essen versorgt. Gekocht wird in der Konrad-Bisalski-Schule von Behinderten. Mit Sonderpreisen ausgezeichnet wurde die ehrenamtlich

angebotene Sprachförderung für Drei- bis Sechsjährige von Andrea Mattausch und die erlebnisorientierte Freizeitgestaltung für Kinder mit schwieriger Familiensituation und ausländischer Herkunft der Kirchengemeinde Dorfkemmathen. **LD**

Hans-Dieter Geißler



*Preisträger und Jurymitglieder: Im Theater im Spitalhof gab der Lions Club Dinkelsbühl die Gewinner des Wettbewerbs „Grünes Licht für frische Ideen“ bekannt.*